

Núm. 41 /250114
Saltillo, Coah., a 25 de enero de 2014

EVITARÁN COMITÉS COMUNITARIOS EL LUCRO CON LA POBREZA DEL PUEBLO: ROSARIO ROBLES

- Los recursos llegarán sin intermediarios a la gente que más los necesita, a la población en pobreza extrema alimentaria
- La titular de la Sedesol tomó protesta a los integrantes de los Comités Comunitarios y Promotores Voluntarios de la Cruzada Nacional Contra el Hambre en Coahuila
- Anuncia la incorporación de más municipios coahuilenses a la Cruzada Nacional Contra el Hambre

Los Comités Comunitarios serán los responsables de ver que los recursos de los programas sociales lleguen, sin intermediarios, a quienes realmente los necesitan y de que nadie lucre con la pobreza del pueblo, afirmó la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga.

Durante la toma de protesta a los integrantes de más de mil Comités Comunitarios y Promotores Voluntarios de la Cruzada Nacional Contra el Hambre en los municipios de Arteaga, Saltillo y Torreón, Coahuila, acompañada por el gobernador Rubén Moreira Valdez, la titular de la Sedesol sentenció que “los recursos que se entregan no salen del bolsillo de nadie; salen del bolsillo de los mexicanos y de su solidaridad con los más pobres”.

En el auditorio de las nuevas instalaciones de la Universidad Autónoma de Coahuila, Robles Berlanga recordó su origen en la calle de Abasolo, “en el viejo Saltillo” tras hacer un recuento de los trabajos realizados en el primer año de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

Recordó la funcionaria federal que el presidente Enrique Peña Nieto reconoció con valentía y honestidad que en México hay hambre y puso en el centro de la agenda nacional la necesidad de combatir la pobreza extrema alimentaria; que si alguna lucha habría que librar, era contra la pobreza y la desigualdad.

Hoy, agregó, podemos informar que “de los siete millones de personas identificadas como población objetivo, tres millones ya comen mejor, gracias a esta estrategia de articulación, de coordinación con gobiernos estatales, municipales y con la sociedad”.

Precisó que el combate al hambre es tarea de todos, de los tres niveles de gobierno y de la sociedad, y muestra de ello es que Coahuila es el único estado que incorporó esta iniciativa a nivel de ley.

Robles Berlanga señaló que la instrucción del presidente Enrique Peña Nieto es que los recursos lleguen a la gente con pobreza, con carencia alimentaria, con rezago educativo, sin vivienda digna ni de

calidad; sin servicios de agua potable, drenaje ni saneamiento; sin ingresos suficientes para vivir con dignidad y prosperidad.

Por eso se han constituido por asambleas populares los comités comunitarios, quienes son los encargados de ver que los recursos se entreguen sin intermediarios; de ver que nadie lucre con la pobreza del pueblo, y de que las acciones lleguen directamente a la gente que realmente los necesita.

Explicó que hay que desterrar la palabra “apoyos” del vocabulario, “porque se trata de derechos de la gente. Los recursos no salen del bolsillo de nadie; salen del bolsillo de los mexicanos y de su solidaridad con los más pobres”.

Estamos, dijo la titular de la Sedesol, cumpliendo con los compromisos hechos en campaña por el presidente Enrique Peña Nieto, como el ampliar de 70 a 65 años la edad de incorporación al Programa Pensión para Adultos Mayores, con lo que en un año incorporamos a más de 2.5 millones de nuevos derechohabientes.

Asimismo, se puso en marcha el Seguro de Vida para Jefas de Familia, que tiene ya más de tres millones de mujeres afiliadas, por lo que sus hijos quedarán protegidos para concluir sus estudios en caso de que alguna de ellas llegara a faltar.

Oportunidades, tal como ofreció el Primer Mandatario, no desaparece, sino que se ha fortalecido al vincularse con actividades productivas, al ampliar las becas hasta la educación superior y al involucrar a las mujeres en proyectos productivos para que puedan construir sus propias historias de éxito, “y para eso, las mujeres nos pintamos solas”.

Asimismo, concluyó, se ampliaron de 12 a 27 los servicios de salud a través del Programa de Desarrollo Humano Oportunidades, y se incorporó el derecho de audiencia, para que nadie pueda dar de baja, para que nadie excluya a los beneficiarios.

Tras anunciar que se incorporarán 59 comunidades coahuilenses más a la Cruzada Nacional Contra el Hambre, además de los municipios de Torreón y Saltillo que ya se encuentran en ella, la secretaria federal de Desarrollo Social explicó por qué se eligió a dos ciudades en inicio:

“En las ciudades hay pobreza, porque ahí llegan quienes no encuentran oportunidades de progresar, de prosperar, en sus lugares de origen. Por eso, de los 53 millones de mexicanos en pobreza, 36 millones viven en las zonas urbanas, donde se da la polarización social, donde se rompe el tejido social y donde se generan muchos de los problemas que enfrentamos”.

Por eso la instrucción del presidente Enrique Peña Nieto, de ir más a fondo en el combate a la pobreza social, tarea en la que desde la Sedesol estamos trabajando.

Acompañaron a Robles Berlanga en el evento, el gobernador Rubén Moreira Valdez; los presidentes municipales de Arteaga, Jesús Durán Flores; de Torreón, Miguel Ángel Riquelme Solía, y de Saltillo, Isidro López Villarreal; el subsecretario de Desarrollo Comunitario y Participación Social de la Sedesol, Javier Guerrero García; el delegado de la Sedesol, Emilio Andrés Mendoza; el presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Coahuila, Eliseo Mendoza Berrueto, y en representación de los jóvenes brigadistas y promotores voluntarios, Jorge García Castillo.

ooOoo